

## Remerciements et réflexions sur le Groupe de travail sur la vérité et la réconciliation en ergothérapie

La **Déclaration d'engagement des ergothérapeutes à l'égard des peuples autochtones du Canada** reflète le travail d'établissement de relations de tous les signataires au moment de la publication, et la volonté collective de progresser de manière significative sur la voie des appels à l'action de la Commission de vérité et réconciliation du Canada ainsi que des appels à la justice du rapport final de l'Enquête nationale sur les femmes et les filles autochtones disparues et assassinées, de même que de mettre en œuvre la Déclaration des Nations unies sur les droits des peuples autochtones dans le domaine de l'ergothérapie.

Alors que nous achevons notre mandat comme coprésidentes du Groupe de travail sur la vérité et la réconciliation en ergothérapie, nous espérons que les organisations signataires utiliseront cette déclaration d'engagement comme catalyseur pour poursuivre la collaboration dans une approche créative. Nous recommandons de réviser et mettre à jour ce document annuellement dans le cadre des réunions d'Occupational Therapy Canada et de faire preuve de transparence en rendant compte de ces mises à jour auprès des ergothérapeutes, de leurs assistants et assistantes ainsi que des peuples autochtones lors de la conférence annuelle de l'Association canadienne des ergothérapeutes. Il incombera à chaque organisation de décider d'une voie à suivre collectivement, en respectant le mandat unique de chacune et en tenant compte de leur responsabilité partagée et de leur obligation de rendre des comptes en matière de vérité, de réconciliation et de justice pour les peuples autochtones.

Nous demandons à tous les ergothérapeutes, assistants et assistantes d'ergothérapeutes, étudiants, étudiantes et autres lecteurs de cette déclaration de prendre leurs responsabilités et d'agir pour soutenir leurs organisations respectives afin qu'elles remplissent leur engagement et cherchent des moyens de faire progresser la réconciliation et la justice dans leurs propres sphères d'influence.

*Maarsii* (Merci) à tous les anciens membres et membres actuels du Groupe de travail sur la vérité et la réconciliation en ergothérapie. Nous vous souhaitons tout le meilleur pour la suite du parcours.

Kaarina Valavaara et Angie Phenix